
平成 19年９月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成 19 年９月 25 日（火）  午後２時 40 分～ 
 
２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 講座室４ 
 
３．出席者 
  委員長 坂田 忠義  委員長職務代理者 毛利 髙二 
  委 員 宮﨑 慶次  委 員 夏原 晃子  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田 寛    生涯学習部長   川口 憲一 
学校教育部長      川端 成章   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 
学校管理課長      児嶋 英幸   スポーツ振興課長 松田 周光   
学校教育課長      小池 俊一   郷土文化室長   近藤 利由 
人権教育課長      山下 信   図書館長     杉岡 洋 
産業高等学校事務長   池田 幸夫   総務課参事    須賀 俊介 
総務課参事          柿本 邦彦 

 
開会 午後２時 40 分 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に夏原委員を指名した。 
傍聴人１名。 

 
報告第 61号 平成 20年度入園 市立幼稚園児の募集について 
○ 西田教育次長 

平成 20年度入園市立幼稚園児の募集について、入園願書受付・申し込み資格・募集定 
員・募集園及び受付場所・願書の交付・二次募集・周知方法等を報告する。  

○ 坂田委員長 
  市立幼稚園への入園者の比率は、どのようになっているのか。 
○ 西田次長 

平成 19年度４・5歳児 4,000人のうち 1,577人が市立幼稚園に入園しています。 
  市立幼稚園への入園者の比率は、約４０％です。 
 
報告第 62号 八木南小学校への寄付について 
○ 児嶋学校管理課長 

八木南小学校への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日等を報告 
する。 



 
報告第 63号 平成 19年度 岸和田市中学校総合体育大会について 
○ 小池学校教育課長 
 平成 19年度岸和田市中学校総合体育大会について、日程・場所・種目・各部成績等を 
報告する。熱中症を心配したが、大きな事故もなく終了した。 

○ 永本教育長 
  最近、中学校では教師の世代交代が進み、部活動が活発になってきている。 
  
報告第 64号 平成 19年度 岸和田市水練学校について 
○ 小池学校教育課長 

平成 19年度岸和田市水練学校について、日程・場所・教科内容・児童出席状況・児童 
進級状況・指導員出勤状況等を報告する。大きな事故もなく終了した。 
 
報告第 65号 教育キャンプ運営事業について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
 教育キャンプ運営状況について、概要・期間・利用状況等を報告する。大きな事故も 
なく終了した。利用者数は、ほぼ横ばいです。 
 
報告第 66号 平成 19年度 公民館等まつりについて 
○ 鍋谷生涯学習課長 
 平成 19年度公民館等まつりについて、概要・開催の館・日程・周知方法等を報告する。 
教育委員の皆様は、是非見学いただきたい。 
 
報告第 67号 平成 19年度 市民プール集計表について 
○ 松田スポーツ振興課長 

平成 19年度市民プールについて、開設期間・一般開放日数・使用料集計・個人利用者 
数・個人利用者年度別集計・専用利用集計・専用利用者数・専用利用者年度別集計等を 
報告する。利用者数は、年々減少傾向にある。 
 
報告第 68号 平成 19年度きしわだ自然資料館特別展の開催について 
○ 近藤郷土文化室長 
  平成 19年度きしわだ自然資料館特別展について、事業名・期間・会場・内容・入館料 

・主催・協力・広報等を報告する。 
 
報告第 69号 「第 10回図書館まつり」の開催について 
○ 杉岡図書館長 
  第 10回図書館まつりの開催について、日時・場所・趣旨・内容・周知方法等を報告す 

る。 



 
その他報告 
○ 柿本総務課参事 
  財団法人岸和田奨学会理事長永井一夫氏が、岸和田市有効者表彰の該当者として選出 

されたことを報告する。 
○ 児嶋学校管理課長 
  ９月 14日に発生した春木中学校の不審火事件の経過を報告する。 
 
議案第 26号 幼稚園機能の拡充について 
○ 西田教育次長 

１．公立幼稚園アフタースクール（預かり保育）事業の全園への拡大について、 
① 試行園の利用状況、② 実施状況、③ 全園実施時期、④ アフタースクール事 
業経費等を説明する。 

２．保育時間の変更について、現行週３日（火・木・金）を週４日（月・火・木・金） 
午後保育日（8:30～14:00）とすることを説明する。 

 ３．保育料の見直しについて、現行月額 8,000円を改正後月額 10,000円することを説明 
する。ただし、本件は条例改正が必要なため、議会議決後に実施予定。 

○ 宮﨑委員 
  保育料の見直しは、保護者の理解を得られるのか。 
○ 西田教育次長 
  保育料の見直しは、きしわだ行財政再生プランの項目であるが、アフタースクールの 
 全園実施及び保育時間の変更とセットで説明し、保護者の理解を得たいと考えている。 
○ 永本教育長 

本市の財政状況や他市の状況等を十分に周知し、保護者の理解を得る必要がある。 
○ 坂田委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 
議案第 27号 市立公民館分館及び春木図書館の臨時休館について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
  市立公民館分館及び春木図書館の臨時休館について、休館日等を説明する。 
○ 坂田委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 
 
議案第 28号 きしわだ自然資料館の臨時休館について 
○ 近藤郷土文化室長 
  きしわだ自然資料館の臨時休館について、休館日等を説明する。 
○ 坂田委員長 

本件は、原案どおり承認とする。 



 
閉会 午後４時 00 分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
 
 
 
署名委員 


